

# Hightech-Assistenten für mehr Entspannung

Ab 28. März steht die neue Mercedes E-Klasse bei den Händlern

Fulda (MK). Ab dem 28. März steht die neue Generation der Mercedes-Benz E-Klasse bei den Händlern. Ein Fahrzeug, das neue Maßstäbe setzt: Die Limousine bietet allerhöchsten Komfort, besticht durch einen geringen Verbrauch und ist ein echter Trendsetter in puncto Sicherheit. Eine weltweit einzigartige Kombination aus Assistenz- und Schutzsystemen macht die neue E-Klasse zum „denkenden Partner“ auf den Straßen.



Wer die neue E-Klasse besteigt, soll sich ganz wie zu Hause fühlen. Das Auto verfügt über t einzigartige Assistenzsysteme. Foto: Daimler

„Diese Sicherheits-Features orientieren sich am realen Unfallgeschehen“ sagt Dr. Michael Krämer, Leiter Programm-Management und Entwicklung der E-Klasse. Das Thema Sicherheit sei einer der Daimler Hauptmarkenwerte. Krämer wörtlich dazu: „Wir haben uns bemüht, den Fahrer immer weiter zu unterstützen. Das heißt nicht, man nimmt ihm die Verantwortung weg, sondern wie kann ich ihm bei den Unzulänglichkei-

ten helfen und diese heil überstehen. Und da wurden eine ganze Menge Dinge kreiert, die das Auto mit Sinnen versieht. Es soll, vereinfacht ausgedrückt, sehen, hören und fühlen können und dann mit diesen Sin-

nen eingreifen und den Fahrer vor Unwill beschützen.“ So ist die neue E-Klasse das weltweit erste Automobil, dessen Scheinwerfer sich mittels einer Kamera kontinuierlich der Verkehrssituation anpassen können, entgegenkommende oder vorausfahrende Fahrzeuge erkennt und darüber hinaus eine optimale Fahrbahnausleuchtung garantiert. Zudem erfasst der aus der S-Klasse übernommene Nachtsicht-Assistent auch lebende Hindernisse und hebt diese im Display optisch hervor.

Als weiteres elektronisches Hilfsmittel registriert die E-Klasse Temposchilder beim Vorbeifahren und spielt die Begrenzung vor den Augen des Fahrers ein. Auf ein weiteres Feature sind die Stuttgarter Autobauer besonders stolz: Den serienmäßigen Müdigkeitssensor. Er erfasst auf Grundlage von 70 Parametern, wie aufmerksam der Fahrer noch unterwegs ist.



Zweiter Anlauf mit dem Grünpfeil: Oberbü...

## Bei Rot a

Eines der letzten DDR-Über

Fulda (sas). Auf Wunsch der Bevölkerung an die Straßenverkehrsbehörde der Stadt Fulda ist jetzt im Bereich der Lichtsignalanlage Mackenrodtstraße/Gerloser Weg ein Grünpfeil angebracht worden – am Montag war offizieller Pressetermin für die Anbringung des Schildes.

„Durch den Pfeil sollen die Verkehrsteilnehmer trotz Rot-

licht  
Indust  
gen ka  
gen m  
nem S  
linie  
läuten  
cher M  
Das  
Schild  
Überb  
gen D



## ConferencBike für Testfahrten

Fulda (MK). Am kommenden Samstag, zwischen 10 Uhr und 12 Uhr, wird der Oberbürgermeister „Unterm Heiligen Kreuz“ den Bürgern zum Gespräch zur Verfügung stehen. Gerhard Möller lädt zum gemeinsamen Radeln auf einem sogenannten „ConferencBike“ ein. Dieses Fahrrad für sieben Personen wird damit gleichzeitig als neueste Attraktion von A. Wahler vom Traumtheater Kleinsassen der Öffentlichkeit vorgestellt. Zur gleichen Zeit findet in Hofbieber das 1. bundesweite Treffen der ConferencBike-Vermieter statt. Um möglichst vielen Menschen eine Testfahrt mit diesem Fahrrad zu ermöglichen, findet am gleichen Samstag eine zweite Aktion in der Zeit von 16 bis 17 Uhr auf der Ochsenwiese statt. Auf der Ochsenwiese werden mindestens drei ConferencBikes zu kostenlosen Testfahrten zur Verfügung stehen. Foto: privat